
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann erklärt 66 / Herr Gerhards, dass das Amt für 

Stadtentwicklung und Bauordnung sich im Hinblick auf die Gesamtkostenerhöhung zurzeit mit dem 

Fördergeber abstimme. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig mit 6 Stimmenthaltungen zu. 

 


